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三对三篮球上演省决赛
2015 全国三对三篮球联赛

河南省的省级决赛 28 日在省体
育场上演，从预赛杀出的各支队
伍围绕着晋级大区赛的名额展
开激烈争夺。

相比以往的三对三篮球赛，
本次比赛的最大不同在于其“官
办性质”，是由国家体育总局和
中国篮球协会共同主办的，河南
省的比赛则是由省球类运动中
心和省篮协联手省体育场承办，
比赛中涌现出的优秀选手还有
机会进入中国三对三篮球的国
家队。

比赛共分为男子青少年组
（17 岁以下）、男子公开组（18～
45 岁）和女子三个组别，共设预
赛、省级决赛、大区赛和总决赛
四个阶段。

下月初，华中区的决赛就将
在郑州上演，来自华中地区的各
支劲旅将为争夺8月1日、2日在
上海举行的总决赛资格而展开
激烈角逐。
郑州晚报首席记者 郭韬略

网球球王争霸赛
第二站落幕

河南省规模最大的民间网
球赛事——“体彩杯”球王争霸
赛第二站的比赛，上周日在中原
网球中心落下帷幕，各个组别的
冠军全部产生，总额 46800 元的
奖金也均有得主。

经过两天的激烈争夺，各个
组别的冠军全部产生，其中蒋克
和李娜分别获得男、女组的单打
冠军，孟宪东/杨志斌、甘云婧/郝
一匡分别获得男子 A 组和女子
组的双打冠军。在这个暑期，中
原网球中心还将接连迎来高水
平的专业赛事，7 月份，ITF 国际
女子巡回赛将再度来到郑州，8
月份，全国男子网球团体锦标赛
将在这里举行。
郑州晚报首席记者 郭韬略

本报讯 客场击败天津泰达、豪
取四连胜之后，很多球迷已经
开始期待这个周末——本周
六，建业队将在主场迎战领头
羊北京国安，这将是继主场对
阵广州恒大之后，航体关注度
最高的一场比赛，而眼下状态
正佳的建业队也将能够以最强
阵容出战这场球迷心目中的

“巅峰对决”。
在中超，除了恒大之外，国

安算是客场票房号召力最高的球
队了，而京豫两地球迷之间曾经
的恩怨也让这场比赛的关注度极
高。目前，北京国安在击败重庆

力帆之后，连续不败场次已经达
到9场，从第一集团中脱颖而出，
以33分独居榜首；而建业队在四
连胜之后，也甩开了之前同分的
球队，位居第五，占据着第二集团
的排头兵位置，球迷的期望值
再度提升。

虽然奢望建业队今年就跻
身亚冠行列还不现实，贾秀全
也坦言球队之所以能迅速走出
泥潭，正是因为定位准确，全队
依然以保级为目标，立足于
拼。但这次缩小与第一集团差
距的良机，从球队到球迷都不
希望错过。更何况，建业队在

航体也有过击败国安的上佳表
现——上赛季，贾秀全接手建
业队的第一场比赛就是在航体
2∶1 击败北京国安，结束了逢
国安不胜的历史。这个四连
胜，不仅让建业队的积分暴涨，
排名稳定，更难能可贵的是，他
们是以胜利的方式度过了最艰
难时段。尤其是客场两连胜的
同时，4 名主力还完成了“洗牌
儿”，这使得建业队能够以最强
阵容来迎战北京国安。

在打上海申鑫之前，建业
队就处于球员停赛的“高危期”，
有多达6名队员累积三张黄牌，

以至于两个客场每场都有两名
主力停赛，而连胜之后回头看，
这则成为非常成功的“洗牌
儿”。本场比赛之后，戈麦斯和
顾操的黄牌“清零”，尹鸿博和
外力也只身背一张黄牌，而原
本有三张黄牌在身的伊沃和李
智超并没有再增加，也就是说，
所有的主力球员都可以在周六
的比赛中出场，这也让天平上
的建业一方分量十足。

尽管比赛结果还难以预料，
但可以肯定的是，这个周末，航海
体育场肯定会是“爆棚”的景象。
郑州晚报首席记者 郭韬略

经历 少年成名
宋安东 1997年出生

于北京，从5岁开始练习冰
球，迄今为止已有13年时
间。9岁以队长的身份带领
北京虎仔队问鼎2007年
世界上最大的少年冰球赛
事贝尔首都杯，和他的队友
们一起得到国内众多媒体
的关注。随后宋安东远赴
加拿大，在试训中被加拿大
安大略省奥克维尔游骑兵
队相中，参加了世界上最好
的少年冰球联盟OMHA，
开始了北美的追梦之旅。

5年后，宋安东被新泽西
著名的私校圣劳伦斯维尔相
中，以奖学金的邀请加入校
队，被任命为队副。在
2014~2015赛季以出色的
表现荣膺新泽西最佳后卫。

宋安东从15岁开始经
常 回 国 征 战 。 2014、
2015连续两年随北京队参
加全国少年冰球锦标赛，并
在2015年的全国A组锦标
赛中率领球队夺冠，帮助北
京队获得了历史上第一座全
国少年冰球的冠军，打破了
东北球队垄断冠军的历史。

宋安东被NHL纽约岛人
队在第六轮第172顺位选中，
成为NHL长达近百年的联盟
历史中第一位在选秀中被选
中的中国球员后，记者电话采
访了国家体育总局冬季运动
管理中心冰球部部长于天德，
他表示，宋安东的这次经历对
于中国冰球来说意义重大，但
要想真正打上 NHL，宋安东
还有很长的路要走。

于天德告诉记者，国内
像宋安东这样赴北美发展
的“冰球少年”有五六十人，
但是其中的大部分都已转

变方向去读书，像宋安东这
样坚持下来的只有七八个，
所以他这次能够被选中意
义很大，对学冰球的孩子和
家长也是一种激励。

于天德也坦言，NHL 选
中宋安东同样也出于商业
上的考虑，“他们很看重中
国市场，有了中国市场，电
视转播面就广了，商业价值
也出来了。我以前就说，哪
怕我们队伍打不进奥运会，
培养一个冰球的姚明也行，
他会给所有热爱冰球的家
长以示范效应。”

未来，宋安东希望不仅
仅是成为第一个被选秀选
中的中国球员，还要成为第
一个在 NHL 打球的中国球
员，他说：“成为第一个会有
很大压力，但这也会推动我
成为更好的球员，激励我成
为中国人的骄傲。”

宋安东说，他的梦想是
代表中国参加 2022 年冬奥
会，“那是一个非常大的荣
誉，所有打冰球的孩子都希
望代表自己的国家在奥运
会上打球，如果中国能主办
那届冬奥会，又是在北京，
那就太完美了。”

未来
欲逐梦2022冬奥会

舆论
宋安东被选意义大

在宋安东被纽约岛人队选
中后，美国和加拿大媒体争相进
行了报道，都认为宋安东是创造
历史的第一人，意义相当重大。

“ABC新闻网”报道，宋安东
目前还没有和岛人队的老板之
一，出生在上海，后移民美国的王
嘉廉交流过。宋安东表示，自己
和经纪人虽然清楚岛人对自己
有兴趣，但直到自己的名字被喊
到时才终于确认。“ABC新闻网”
还说，大概有数百万中国人正在
熬夜看这场历史性的选秀大会。

资料
NHL火爆超NBA

NHL是全世界最高层级的
职业冰球比赛，为北美四大职
业运动之一。它的火爆程度丝
毫不逊色于我们国内经常接触
的 NBA，而 NHL 总决赛的票价
甚至是 NBA 总决赛的两倍。

北美四大职业体育联盟，
由NFL（国家橄榄球联盟）、MLB

（美国职业棒球大联盟）、NBA
（美国篮球职业联赛和NHL（国
家冰球联盟)组成。京华

塞尔维亚女篮
欧锦赛夺冠

昨日，塞尔维亚女篮在欧锦
赛决赛中，以76∶68击败法国，获
得 2015 年欧洲女篮锦标赛的冠
军，同时也得到了直接进入2016
年里约奥运会的入场券。在布达
佩斯5000余名观众的见证下，身
着匹克球衣的塞尔维亚女篮展现
出了惊人的斗志，最终让匹克冠
军定律在欧洲的赛场上重现。

本届欧锦赛，塞尔维亚与克
罗地亚、拉脱维亚、俄罗斯以及
英国同为C组，在小组出线之后，
她们先后击败土耳其和白俄罗
斯，历史性地杀入决赛。在决赛
中，塞尔维亚 8 分的领先优势在
比赛最后三分钟几乎被法国队
抹平，关键时刻安娜·达波维奇
用连续两次得分帮助塞尔维亚
稳住了阵脚，丹尼尔·佩吉在比
赛还剩 90 秒时的一记跳投命中
帮助塞尔维亚最终锁定胜局。

拿到冠军的塞尔维亚堪称本
届女篮欧锦赛的最大黑马，而凭
借着这项赛事的冠军，她们也将
出现在明年里约奥运会的赛场
上。过硬的实力加上匹克“冠军
定律”带来的一点运气，让她们最
终登上了欧洲篮球的巅峰。塞尔
维亚男篮去年夺得 FIBA 男子篮
球世界杯亚军，塞尔维亚女篮本
次欧锦赛夺冠，彰显出了塞尔维
亚强大的篮球实力。小新

27 日，在北美职业
冰球联盟（NHL）的
选秀中，中国球员宋
安东被纽约岛人队
在第六轮第 172顺
位选中，成为NHL
长达近百年的联盟
历史中第一位在选
秀中被选中的中国
球员，同时他也是亚
洲第一名被选中的
非门将球员。


